

Kurt Fischer-Inderbitzin

14. Juli 1946 – 3. April 2020

Dein Lebenskreis hat sich geschlossen.

Wir bewundern dich. Für deinen Mut, deine Stärke und für die Entschlossenheit, die du in deinen letzten Lebenstagen gezeigt hast.

Wir danken dir für deine Liebe, deine Grosszügigkeit, deine Motivation und Sicherheit, die du uns auch in schwierigen Zeiten vermittelt hast.

Wir erinnern uns an deinen Humor, erinnern uns an schwierige Momente, an Versöhnung und mutiges Weitergehen.

In Trauer und Hoffnung

<i>Deine</i>	<i>Christine</i>
<i>Deine Töchter</i>	<i>Andrea Fischer Pepe und Saro Pepe</i>
<i>Deine Enkel</i>	<i>Nevia und Alan</i>
<i>Dein Sohn</i>	<i>Cyril Raphael Fischer und Corinne Weisskopf</i>
<i>Deine Enkel</i>	<i>Milla, Elin und Mathis</i>
<i>Deine Mutter</i>	<i>Maria Fischer</i>
<i>Deine Schwestern</i>	<i>Heidi und Wilfred Grab, Simona und Dieter Irene Gerber und Familie</i>
<i>Deine Patenkinder</i>	<i>Nora, Lea und Nadine</i>
<i>Freundinnen und Freunde</i>	

Nach dem kommenden Osterfest, dem Symbol der Auferstehung, werden wir die Asche von Kurt auf dem Friedhof Schwandenholz im Schutze eines alten Baumes der Erde übergeben.

Traueradresse: Christine Fischer, Grubenackerstrasse 61, 8052 Zürich